

Läufer gehen stiften

»LiVe« Beim Neujahrslauf des Lauftreffs hatte es viele Spenden von Teilnehmern gegeben. Jetzt wurden 150 Euro an die Bürgerstiftung überreicht



Kleine Finanzspritze: Ralf Häusler vom »LiVeLauftreff« (Zweiter von links) steckt 150 Euro in das Schwein. Das freut Lothar Hogreve (Dritter von rechts) von der Bürgerstiftung.

FOTO: MARION BULLA, HK

■ **Versmold** (maja). Ihr Wunsch: Das Geld soll vor allem für Kinder- oder in Sportprojekte fließen. Das konnte Lothar Hogreve bei der Spendenübergabe im Kurt-Nagel-Parkstadion den »LiVe«-Läufern direkt versprechen. „Wir unterstützen unter anderem die Projekte »Sport für alle Kinder« sowie das Sportcamp. Da gibt es einige Möglichkeiten, zu helfen“, so der Vorsitzende der Bürgerstiftung.

Er betonte, dass es ganz egal sei, wie hoch die Summe der Spende am Ende ausfiele. „Für uns ist das eine schöne Anerkennung und Würdigung unserer Arbeit“, freute Hogreve sich über die finanzielle Unterstützung.

Sie fänden es sehr gut, was die Bürgerstiftung für Versmolder Institutionen und Einrichtungen tue. Viele Aktionen und Projekte würden wahrscheinlich gar nicht erst

entstehen, wenn sie keine Förderung bekämen, erklärte Ralf Häusler vom Lauftreff, warum die Wahl auf die Bürgerstiftung fiel.

Am Samstag wurde die Laufsaison mit dem Baukasten-Lauf offiziell eröffnet. Dabei können die Teilnehmer sich ganz nach ihren individuellen Bedürfnissen die jeweiligen Routen, insgesamt werden 42 Kilometer angeboten, zusammenstellen.